

Mitglieder

Geburtstage

60 Jahre

12. Dezember 2019

Liebermann Britta

Nächste Vereinsanlässe

Adventsanlass

Datum: Mittwoch, 20. November 2019

Zeit und Treffpunkt:

18.45 Uhr Pfarrkirche Sachseln für Marschierende,

19.30 Uhr Chalchofen für später Kommende

Weihnachtsmarkt

Datum: Samstag, 07. Dezember 2019

Generalversammlung

Datum: Montag, 10. Februar 2020

Weihnachtsmarkt

Guetzli backen

Am Samstag 7. Dezember 2019, findet der 15. Sachselner Weihnachtsmarkt statt. Dafür brauchen wir wiederum viele fleissige Frauen, welche uns helfen beim Guetzli backen, verpacken und verkaufen. Die Eintrags-Listen liegen in den Hallen auf. Gerne darf auch direkt eine Mail an therse.urech@gmx.ch mit den Angaben von Name, Vorname, Telefonnummer, Guetzliorte und der Menge (1kg = 1 kg Mehl) gemacht werden.



- Guetzli abgeben** Therese Weber, Wymanggässli 4a, 6072 Sachseln
Donnerstag, 05. Dezember 2019 ab 13.00 Uhr – 20.00 Uhr
- Verpacken** Freitag, 06. Dezember 2019, 13.30 Uhr
bei Therese Weber, Wymanggässli 4a, 6072 Sachseln
- Verkaufen** Samstag, 07. Dezember 2019 (10.00 Uhr bis 20.00 Uhr)

Auf viele fleissige Hände freut sich der Vorstand. Vielen Dank jetzt schon für eure Mithilfe.

nächste Vereinsnänsse

Adventsanlass im Feuerschein

Im Fackelschein machen wir einen abendlichen Spaziergang zum Chalchofen.

Dort werden wir ein Risotto vom Feuer geniessen und den Abend beim Feuer gemütlich mit Kuchen, heissen Getränken und einem ausgiebigen Schwatz ausklingen lassen.

Haben wir dich gluschtig gemacht? Dann komm doch auch, wir vom Vorstand freuen uns über deine Anmeldung!

Datum: Mittwoch 20. November 2019

Treffpunkt: 18.45 Uhr Pfarrkirche Sachseln für Marschierende, 19.30 Uhr Chalchofen für später Komende

Mitnehmen: Dem Wetter angepasste Kleidung, eigene Sitzunterlage und Decke, Essgeschirr und Trinkbecher, evt. bei Bedarf eigene Grillade

Anmeldung: am besten sofort oder bis am 12. November 2019 an info@sportunion-sachseln.ch oder bei einem Vorstandsmitglied

Der Anlass findet bei jeder Witterung, ausser bei Sturm, statt!

Zämä eppis machä – dr zuä ai chli gmiätlich ha, schwaf lä, lachä,

das isch d Sport Union Sachslä ☺

Wir freuen uns auf einen schönen und gemütlichen Abend mit dir.

Der Vorstand



Rückblick

Wanderung 07. September 2019

Mit einer guten Portion Optimismus und Regenkleidern ausgestattet, machten sich in diesem Jahr 12 Turnerinnen mit der Zentralbahn auf nach Lungern. Nach einem kurzen Marsch zur Luftseilbahn schenken wir uns die ersten Höhenmeter und stiegen bestens gelaunt in Turren aus. Wettertechnisch auf alles gefasst, folgten wir dem Wanderweg in Richtung Schönbüel. So vieles gab es zu bewundern! Pilze säumten unseren Weg und Wassertropfen glitzerten in den Wiesen. Der Nebel zauberte eine mystische Stimmung und gab immer wieder neue Landschaften frei. (Der Romantik zuliebe erwähnen wir hier die schlammigen Schuhe nicht.)

Kurz vor Schönbüel beschlossen wir, einen kleinen Abstecher über Tüfengrad und Gibel zu machen und das Steimandli zu besuchen. Die kleine Zwischenverpflegung beim dortigen Rastplatz mussten wir uns allerdings verdienen. Denn der Weg brachte spätestens beim Schlusshang alle ins Schwitzen und gleichzeitig zog ein kalter Wind mit Nieselregen auf. Nach einer kleinen Stärkung und einem Gruppenfoto machten wir uns deshalb zügig zum Berghuis Schönbüel auf. Bei ofenfrischen Riesen-Nussstangen und dampfendem Kaffee genossen wir die Wärme und das Beisammensein. Wer Lust hatte, bekam sogar eine kleine Zimmerführung. Auch wenn diese toll aussahen, ans Schlafen konnten wir noch nicht denken. Denn der Abstieg stand uns noch bevor und sobald sich die Sonne zeigte, nahmen wir den direkten Weg nach Turren auf.

Von nun an wurde es immer wärmer. Wer hätte gedacht, dass wir statt Regenjacke die Sonnenbrille brauchen würden?!

Für einen Sprung in die Lungerer Badi reichte es zwar nicht, für eine fröhliche Abschlussrunde im Garten des Restaurant Bahnhof in Sachseln jedoch alleweil.

Was für ein toller Tag!

Herzlichen Dank an alle, die auch bei den unsicheren Wetterprognosen in die Wanderschuhe gestiegen sind. So konnten wir nach sechs Jahren wieder eine Wanderung durchführen.

PS: Auf Grund der Wetterprognosen mussten wir unsere ursprünglich geplante Tour ändern.

Therese Weber

Eindrücke von der Wanderung:



Hildegardfeier 10. September 2019

Am 10. September haben rund zwei Dutzend Turnerinnen an der diesjährigen Hildegardfeier in der Kapelle Edisried teilgenommen.

Die Kapelle war von Romy Isler wunderschön und sehr einladend mit Kerzen geschmückt. Zu Beginn wurden wir mit einem Musikstück von Hildegard von Bingen willkommen geheissen und anschliessend führte uns Romy zusammen mit Pfarrer Daniel Durrer mit bedachten Worten durch die besinnliche Feier.

Anstatt den Abend in einem Restaurant ausklingen zu lassen haben wir das Beisammensein im Freien bei Kerzenschein vor der Kapelle mit Punch, Dörrfrüchten und feiner Schokolade genossen.

Vielen lieben Dank Romy für die wirklich schön gestaltete Gedenkfeier.



Skifit

22 sportliche und motivierte Frauen nahmen in diesem Jahr wieder am Skifit von der Helvetia teil. Die Helvetia hat uns am Montag 14. und Mittwoch 16. Oktober sportlich auf die kommende Wintersaison eingestimmt. Es war eine sehr gelungene, spassige und schweisstreibende Turnstunde der etwas anderen Art.



Vorstand

Vorstandsorganisation

Präsidentin	Therese Weber
Aktuarin	Esther Felder
Technische Leitung	Nadja Mathis
Kasse	Corinne Omlin
Kommunikation	Andrea von Moos
Events	Irène Spichtig

Redaktionsschluss

Gerne nehmen wir eure Beiträge bis am **20. Dezember 2019** entgegen.

Kontakt

info@sportunion-sachseln.ch

Sportunion Sachseln
6072 Sachseln